
Nos trois ex minimes filles, Marina Laffly, Florine Maire et Pauline Vuillemin ont continué leur 

progression cette saison. En effet, elles ont su toutes les trois élevé leur niveau au cours de la saison. 

Les trois copines ont réussis à monter ensemble sur la plus haute marche du podium lors de la 

patrouille du Drugeon ! 

Marina, 10ème du classement général de la coupe du Doubs, avec pour plus belle course de la saison 

sa 22ème place acquise lors du rassemblement national minime biathlon, toutes les meilleurs skieuses 

française de cette génération était présentent. Elle évoluera cette saison en cadette sous les couleurs 

du comité régional du massif jurassien sur les courses nationales biathlon puisque grâce à ses 

résultats, elle suit la trace de ses ainées Chloé Vuitton et Pauline Ravier en sélection départementale 

et régionale biathlon. 

Florine, quand à elle fait désormais partie des sélections départementale et régionale fond. 9ème du 

classement général de la coupe du Doubs, cette skieuse qui s’est découvert des facilités pour le 

classique l’a démontré lors des championnats régionaux sur la mass-start classique ou elle termine 

11ème et sa 4ème place sur le concours de chaux neuve également en style classique. 

Pauline à réussit l’objectif qu’elle s’était fixé au mois d’avril 2011 : remporter le classement général 

de la coupe du Doubs ! Elle termine également 3ème au championnat régional individuel. Elle 

accompagnera Marina dans les sélections biathlon et elle intègre cette année le lycée Xavier Marmier 

en sport étude. Mais Pauline ne s’arrête pas au ski puisqu’elle est multiple championne de France de 

course d’orientation à pied, en vtt et bien sur en ski !!! 

L’interview décalée de nos 3 filles : 

Un petit bilan de ta saison, les tops et les flops 

Marina Laffly : Un début de saisons un peu dur puisque j’ai eu du mal à m’habituer aux nouveaux skis 

mais on se reprend les coachs arrangent ça pour faire un milieu de saison plutôt pas mal avec ma 

22°place au rassemblement national minime (dont 2°du Doubs).Eh hop catastrophe une douleur de 

genou m’oblige à arrêter la saison. 

Pauline Vuillemin : Deux super souvenirs pour moi de cette année : le biathlon à la Malmaison en 
alternatif et le Skiercross à Mouthe parce que là il faut jouer des coudes dans les virages et dans les 
bosses.  
Et le flop : Au championnat régional, après un très bon départ (toute seule en tête), Loriane Sutter 
me rattrape lors du bouclage du premier tour et je n’arrive pas à la suivre. Et en plus je me fais griller 
sur la ligne d’arrivée par Suzon Fabre …  

Florine Maire : La saison dernière a été satisfaisante. En effet mes résultats m'ont permis d'intégrer 
les comités départemental et régional. Les fautes que j'ai faites pendant mes courses biathlon 
peuvent être mes seuls regrets. 
 

Pourquoi avoir choisit le fond ou le biathlon ? 

M L : Il y a 1 an mon choix se serait porté sur le fond car j’aime varier les techniques skates et 

classiques jusqu’au jour ou j’ai découvert le biathlon. Les parcours dans cette discipline  me sont plus 



adaptés car j’aime pouvoir me repérer dans une course pour mieux la gérer et mes capacités sont 

meilleures en skating. De plus le mélange ski et tir me plait beaucoup. 

P V : J’ai choisis le biathlon, car l’alliance entre  le ski de fond et le tir me plaît bien. Et toute petite 

déjà je regardais le biathlon à la télé avec mon papa.  

F M : Mes résultats lors des courses fond ont influencé mon choix. Je pourrai ainsi continuer à faire 
du style classique. 
 

Tes sportifs préférés 

M L : Ce sont les deux frères Martin et Simon Fourcade.  

P V : Jason Lamy-Chappuis, Martin Fourcade, Thierry Gueorgiou (champion du monde de course 

d’orientation), Ole Einar Bjorndalen … 

F M : Les frères Fourcade, Marie Dorin, Anais Bescond, Aurore Jean  
 

 

Objectifs pour la saison prochaine 

M L : Mes objectifs pour la saison prochaine sont un peu dur à déterminer car c’est ma première 

année de biathlon donc je ne sais pas vraiment ce que je vaux  par rapport aux autres. Mon objectif 

sera donc de m’améliorer tout au long de l’année en grimpant dans le classement progressivement. 

P V : Je n’ai pas d’objectif précis en biathlon, puisque je serai avec des filles qui auront 1 an de plus 
donc déjà une année d’expérience. J’aimerais participer au championnat régional en alternatif.  
Pour l’année de course d’orientation, j’aimerais intégrer le groupe France cadet pour pouvoir 
participer au Championnat d’Europe en Israël. 
 

F M : Mes objectifs pour la saison à venir seront d'être sélectionnés pour pouvoir participer à mes 
premiers championnats de France. 
 

Deux arguments à donner aux plus jeunes pour qu’ils fassent du ski  

M L : Le ski ce n’est pas uniquement de la compétition, c’est se dépasser tout en profitant de la 

nature qui nous entoure !!Dans le ski il y a une ambiance que ce soit entre nous ou même avec le 

coach qui te fait découvrir de nouvelles activités (spéléo, kayak, aviron, planche à voile, 

accrobranche, escalade,…) toujours en s’amusant ! Le ski c’est magique !!! 

P V : Le ski de fond fait profiter des paysages du Jura ; et l’ambiance des clubs et sur les courses est 

toujours super sympa ! Skier en s’amusant et les résultats viendront avec le temps.  

F M : Le ski est un sport individuel mais aussi collectif. - Le ski fait travailler beaucoup de parties du 
corps. 


